
The Late Estate Broomberg & Chanarin, Divine Violence (detail), 2013, courtesy of the Goodman Gallery & MACK
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Satz- und Druckfehler sowie Programmänderungen vorbehalten.
Subject to typesetting and printing errors as well as program changes.

FOTO ARSENAL WIEN 
– eine Institution der Stadt Wien Kunst GmbH   
Museumsplatz 1 
1070 Wien Austria   

www.fotowien.at
  @foto_wien, @foto_arsenal_wien

1.—30. Juni

110 Orte 
350 Künstler:innen

Crossing Lines. Politics of Images

Crossing Lines richtet den Blick auf Grenzen und Grenzziehungen, um historische, kulturelle 
und mediale Bezugssysteme freizulegen. Die Ausstellung untersucht in drei Kapiteln die 
Distribution, Zirkulation und Mechanismen fotografischer Bilder und beleuchtet speziell 
ihren Einsatz in Nachrichtenkanälen oder Sozialen Medien. 150 Fotografien und Videoinstal-
lationen von 20 internationalen Künstler:innen. 

Crossing Lines focuses on borders and demarcations, revealing historical, cultural, and me-
dia-related systems of reference. The exhibition examines the distribution, circulation, and 
mechanisms of photography in three chapters and highlights its use in news channels and 
social media with 150 photographs and video installations by twenty international artists.  

Kuratiert von | Curated by: Kateryna Radchenko (Odesa Photo Days), Felix Hoffmann  
(Artistic Director FOTO ARSENAL WIEN)

Paris Photo–Aperture PhotoBook Awards

Die Paris Photo–Aperture PhotoBook Awards würdigen das Medium Fotobuch als wesent-
lichen Bestandteil zur Geschichte und Entwicklung der Fotografie. Erstmals in Österreich 
zu sehen.

The Paris Photo–Aperture PhotoBook Awards honor the medium of the photobook as a  
significant element in the history and development of photography. It is being presented in 
Austria for the first time.

How to Make a Book with Steidl

Der Verleger und Kurator Gerhard Steidl macht transparent, wie Fotobücher entstehen.  
Ein einmaliger Einblick in eine besondere, immer noch analoge Buchkultur. 

Publisher and curator Gerhard Steidl explaines how photo books are created, offering unique 
insight into a culture that is still analog. 

Ausstellungen des FOTO ARSENAL WIEN im MuseumsQuartier,  
Eröffnung zur FOTO WIEN 2023 
Exhibitions of the FOTO ARSENAL WIEN in the MuseumsQuartier,  
opening in conjunction with FOTO WIEN 2023

Täglich außer Montag, 11.00—19.00 Uhr  
Daily except Monday, 11 a.m.—7 p.m.

Tickets, Führungen und mehr |  
Tickets, guided tours, and more:

www.fotowien.at
  @foto_wien, @foto_arsenal_wien

2. Juni—
20. A

ug
ust  June 2—

A
ug

ust 20

Festivalkalender | Festival calender:

Österreichs größtes Festival fotografischer Bilder feiert seine Jubiläumsausgabe 
und fragt nach Lüge und Wahrheit in der Fotografie. Mit rund 300 Veranstaltun-
gen an 110 Orten und 350 Künstler:innen aus 25 Ländern geht das in den Euro- 
päischen Monat der Fotografie eingebettete Festival in seine zehnte Runde. Erst-
mals veranstaltet das FOTO ARSENAL WIEN, das neue Zentrum für Fotografie und 
Lense Based Media, die FOTO WIEN – mit Festival Base im MuseumsQuartier.

In June 2023, Austria’s largest photography festival celebrates its 10th anniversary 
with a focus on truth and lies in photography. The festival, which is affiliated with 
the European Month of Photography, involves around three hundred events at 110 
venues and 350 artists from twenty-five countries. FOTO ARSENAL WIEN, the new 
center of photography and lens-based media, will host FOTO WIEN for the first 
time, with its festival base at the MuseumsQuartier.

Von A (wie Albertina) bis Z (wie ZOOM Kindermuseum) –
ein Monat lang Bilder für alle!
From A (As in Albertina) to Z (As in ZOOM Kindermuseum):  
One Month—Pictures for Everyone!

Die Lügen der Fotografie 
Photography Lies

1.—30. Juni June 1—30
Festival Base MuseumsQuartier 
und 110 weitere Orte der Stadt | and 110 other places in the city

1.—4. Juni June 1—4
OPENING DAYS, BOOK DAYS, VIENNA VINTAGE PHOTO MARKET
Festival Base MuseumsQuartier
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